



## **BOLETÍN INFORMATIVO 1-2018**

### **La Comisión de Ética y Valores del MAG cumple 8 años de fundada**

- **Fue creada el 29 de noviembre de 2010.**
- **La integran personas funcionarias del MAG, SFE, SENASA e INTA.**
- **Impulsa la conducta, la gestión de valores y el fortalecimiento de la ética en la Institución.**

El próximo 29 de noviembre cumple 8 años de creada la Comisión de Ética y Valores del Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG), nació con el fin de emitir el código de valores y colaborar para gestionar el programa ético de la institución. Desde su inicio trabaja en promover una cultura organizacional de excelencia.

Esta Comisión impulsa la conducta, la gestión de valores y el fortalecimiento de la ética en el MAG, con el fin de promover bienestar al personal de la institución y a la vez, un cambio de mentalidad, actitud y mejora continua en los métodos de atención al usuario interno y externo que son la razón de ser de esta Institución.

Entre los logros de la Comisión de Ética y Valores, destaca la oficialización del Código de Ética y Conducta de 2014, el cual aún está vigente. En el mismo se identifican tres plenitudes con sus respectivos valores:

La primera es la plenitud humana conformada por: integridad, honestidad y autoestima. La segunda es plenitud ciudadana: fundamentada en la construcción del bien común y la honradez, la tercera: plenitud integrada por el respeto, la responsabilidad y transparencia en la gestión, así como la eficiencia en uso de los recursos y los servicios oportunos y de calidad.